



# 学校便り きらきら天妃っ子



那覇市立天妃小学校

7月号

令和5年 7月3日  
校長 平良 その子

6月の日曜参観には、休日の貴重なお時間にもかかわらず、授業参観、学級保護者会、説明会にご参加くださり、大変ありがとうございました。おやじの会の皆様による朝の安全見守り、挨拶運動等にも深く感謝申し上げます。当日は、約250名の参加があり、保護者の皆様の関心の高さを感じました。

さて、新年度がスタートしてから早いもので3ヶ月が過ぎました。子供達は、学級にも慣れ、落ち着いて楽しく学校生活を送っています。授業で自分の考えを伝える姿や、子供達が中心となって企画・運営する児童会活動の取り組みも見られます。

夏休みまで残りわずかとなりました。これまでの学習のまとめや生活面のふり返り等をしっかり行い、充実した夏休みにつなげていきたいと思ひます。

## 平和旬間

6月1日～6月22日まで、「平和旬間」として、授業における平和学習、平和の歌、図書室での本の紹介、戦争パネル写真展、平和集会等の取り組みを行いました。

平和集会では、対馬丸記念館の語り部である外間邦子様と沖縄県子供の本研究会の平良京子様、山内淳子様を講師に招き、沖縄戦のことについてお話を聞きました。

様々な取組を通して、子供達は改めて「戦争」「平和」について考えることができたと思ひます。



平和集会(1,2年生)



平和集会(3～6年生)



図書の紹介



戦争パネル写真展



## 小桜の塔 清掃活動(6年生)

6月30日、6年生による小桜の塔の清掃活動を行いました。「対馬丸事件で犠牲になった子供達のために、いつも以上に丁寧に掃除をするように心がけた」「平和のために心を込めてお掃除を頑張った」という声も聞かれ、子供達は、清掃活動を通して、平和への思いを強くした様子でした。



## 不審者避難訓練

5月に行った不審者避難訓練では、教室の近くに不審者が侵入したことを想定して、各学年で訓練を実施しました。

訓練では、不審者侵入防止のための机と椅子を使ったバリケードを子供達で作って避難したことで、「自分の身は自分で守る」意識付けができたようです。どの子も、真剣に訓練に臨んでいました。

## 学校評議委員会

本年度の学校評議員を紹介します。

PTA会長 岩村琢様 町づくり協議会会長 山内京子様  
若狭公民館館長 宮城潤様  
地域子供会役員 川上千枝子様  
本校ミニバスケットボール監督 美佐正卓様

6月9日、学校運営に関して保護者や地域の方からのご意見をいただく学校評議員会を行いました。

今回は、学校経営、児童の状況、今年度の取組等についての説明と意見交流を行いました。

## 天妃っ子のがんばり

○2023 QUGA FOOTBALL PARK OKINAWA  
(優勝) 若狭SC  
6年 奥武 仁誇 玉榮 雄琉

○6年間むし歯ゼロの表彰  
石川 煌也 又吉 奏介  
吉浜 永登 又吉 晃  
鈴木 眞 内村 文俐

